

Ciudad de México, a 05 de octubre de 2023

- **Con el apoyo de la Secretaría de Economía, la industria mexicana del acero refrenda inversiones por \$5,605 millones de dólares, manteniendo su compromiso con México.**
- **Buena parte de las inversiones van dirigidas al desarrollo de cadenas de valor, Pymes y sustentabilidad, lo cual nos permitirá continuar generando empleos bien remunerados.**
- **Estas inversiones permitirán consolidar la competitividad del sector manufacturero nacional.**

En el marco de la Reunión Anual de Industriales 2023 que se celebra en la ciudad de León, Guanajuato, la industria mexicana del acero ha refrendado inversiones por \$5,605 millones de dólares, reiterando con ello su compromiso con el desarrollo del país y el bienestar de nuestra población.

Estas inversiones, que corren a cargo de Autlán, Deacero, Frisa, Ternium, Tubacero y Tyasa, se destinarán principalmente al aumento de producción orientada a las industrias automotriz, de construcción, energía y aeroespacial, destacando la producción de lámina en frío, galvanizada, decapado y de terminación, así como aceros especiales y tubería API. Entre los estados que se verán beneficiados directamente sobresalen Coahuila, Durango, Guanajuato, Hidalgo, Nuevo León y Veracruz.

Con estas inversiones continuamos en el camino hacia la autosuficiencia que nos permita contar con un balance comercial positivo, cumplir con los mandatos del TMEC y el fortalecimiento de las cadenas de valor en la región de Norteamérica.

La industria mexicana del acero continuará privilegiando siempre el bienestar de las familias y las comunidades que dependen de nuestro sector.